

Maison Des Lycéens

Votre Espace de détente.

La Maison Des Lycéens est une association de lycéens, accompagnés d'adultes, qui œuvrent à faciliter la scolarité et la vie des élèves dans le lycée, dans le respect, le partage et la bonne humeur.

Son lieu de vie est le foyer, où tout élève qui a adhéré peut s'y rendre lors de ses moments libres. Chaque membre dispose d'une carte à son nom, qui lui permet de profiter de ce lieu mais aussi des événements et/ou des sorties, proposés et organisés par la Maison des Lycéens.

Chaque élève pourra profiter à différents moments de la journée :

- de sa musique diffusée grâce à l'enceinte mise à la disposition de tous via le bluetooth des appareils numériques,
- des jeux afin de défier ses camarades avec fair-play et sourire (baby-foot, UNO, wasabi, monopoly, jungle speed, puissance 4, jeux de carte,...),
- des tables pour travailler en groupe,
- de son "coin salon" pour discuter autour de boissons chaudes et froides, et de collations vendues par le foyer et au profit de celui-ci pour permettre de le faire évoluer par de nouveaux achats et de proposer des sorties.
- de participer à des clubs (échecs, tricot,...) ou de tournoi (baby-foot,...).

La Maison des Lycéens compte sur des projets, des événements, des sorties et de la vie du foyer pour aider à l'épanouissement de chacun durant ces années de lycée et de faire évoluer la vie lycéenne.

Alors,

FAIS ENTENDRE TA VOIX ET REJOINS NOUS !!!

